

大会名：Me&You サッカー大会

日程：平成27年7月4日（土）～5日（日）

会場：あづま総合運動公園 第二多目的グラウンド・スポーツイベント広場

参加：T6（6年生）選抜 12名

帯同：熊坂コーチ

結果：3位（16チーム中）

7月4・5日にあづま総合運動公園で開催されました me&you サッカーフェスティバルに参加しました。

今年のT6クラスは人数が多い事、また同日開催で小野町のNACカップがありましたので2チームに分ける事にしました。

チームの選考基準はコーチ会議で話し合い平日の特練に参加している選手を me&you への参加と決定しました。

新チームになってから参加する初めての大会です。普段の練習や練習試合で手応えを感じていましたので強豪が揃うこの大会でどれだけ戦えるか楽しみに挑みました。

初日

アーレ 12-0 蓬萊

アーレ 10-0 ビバーチェ

アーレ 3-1 MOS アミーゴA

※1位で決勝トーナメント進出

初戦は少しアップ不足だったのか、心の準備がしっかりと出来ていなかったのか前半は選手達本来の動きではありませんでした。それでも得点を決めてくれてリードして前半を折り返しました。後半はアップ完了といった感じとリードしている事で心にも余裕が生まれ選手達本来の動きを見せてくれました。出場する選手がゴールを積極的に狙い、沢山の選手がゴールを奪ってくれました。

2試合目は1試合目の勢いそのままに試合開始から全力プレーで得点を量産してくれました。リードしても最後まで集中力を切らさず無失点で勝利しました。

3試合目は相手の粘り強いDFとボールを持ったら必ず抜きにかかるプレーにかなり苦しめられました。それでも1対1でしつこいDFをし、両サイドを広く使った攻撃で2点を奪い前半を折り返しました。

ハーフタイム

1対1で簡単に抜かれない対応をする事。相手がボールを持った時に中盤の真ん中にスペースを与えない事の指示を出しました。

2点リードしていましたが自分達のサッカーをやり続ける事を約束していましたので選手達は果敢に3点目を狙いにいってくれました。少し前掛かりになり過ぎたところで相手にボールを奪われ注意していた中盤の真ん中のスペースを与えてしまいました。DFが引っ張り出されてバランスを崩し失点してしまいました。

2-0から2-1になると流れが変わる事がサッカーでは良くあります。

リードしているのに変に気落ちしなければと不安になりました。

しかし選手達は気落ちするどころか3点目を狙い積極的に攻撃を仕掛けてくれました。得点するんだという気持ちが前面に表れ見事3点目を奪い勝利しました。

選手達の心の成長を感じる事の出来た試合だったと思います。

2日目

アーレ 3-0 アクティーバ会津

準決勝

アーレ 0-2 松川

3位決定戦

アーレ 3-0 天栄

※3位入賞

トーナメント初戦。

試合前のミーティングでとても気合が入っていたので期待して送り出したのですが……。相手の早いプレスに苦しめられたのですが、負けたら終わりのトーナメントという事で選手達は勝たなければ、ミスをしないうにと意識し過ぎてしまっているように見えました。前半を0-0で折り返しハーフタイムに選手達に「ミスを怖がらない」「負ける事を怖がらない」「結果を気にせず自分達がやってきたサッカーをやろう」と伝えました。

ハーフタイムの言葉で吹っ切れたのか、後半は前へ前へと向かっていく攻撃的なサッカーをしてくれました。1点奪ってからには更にゴールへ向かっていく姿勢が強くなり合計で3点を奪い勝利しました。

準決勝

相手はFCTカップ準優勝の松川さん。試合前に選手達とは相手の名前に臆することなく全力プレーで自分達のサッカーを貫こうと約束しました。

試合が始まるとボールに対する早い寄せで相手を自由にさせない素晴らしいDF。ボールを奪った後は早い攻撃を仕掛けますが相手のDFも固くシュートまで中々持っていきません。しかし運動量を落とさず、集中力を切らさずに何度か決定的な場面を向かえましたが相手GKのファインセーブなどもあり前半は0-0で折り返しました。

ハーフタイム

選手達は自分達の方がチャンスが多い、戦えるぞという自信に溢れていました。私も手応えを感じていたので選手達には前半のプレーを後半もやり続ければ必ず勝てると伝えて送り出しました。

後半も早いプレスとロングボールの対応をしっかりとし、押し気味に試合を進めました。後半始めにチャンスも生まれましたがシュートミス。この雰囲気なら大丈夫だと信じていましたが、ほんの一瞬ボールへの寄せが甘くなった時に相手の豪快なミドルシュートを決められてしまいました。その数分後に今度はセンターサークル付近からの見事なシュートを決められてしまい0-2。

それでも選手達は下を向くことなく最後まで得点を狙い、運動量も落ちることなく走り続けてくれました。

しかしゴールは遠く残念ながら得点を奪えず試合終了。

負けはしましたが互角以上に戦ってくれた選手達、2点のビハインドでも最後まで諦めずにゴールへ向かう姿勢を見せてくれた選手達。そんな選手達に私は感動させられました。本当に良く戦ってくれました。

### 3位決定戦

試合前に選手達にはみんなが成長していく上で無駄な試合なんて一つもないから最後の試合を決勝戦の気持ちで臨み、勝って笑顔で終わろうと約束して挑みました。

前半、2点リードするものの準決勝の時のような気迫が感じられず、相手の気持ちの方が強く球際で負ける場面が多く見られました。

前半終了後に引き上げてくる選手達もどこか納得いかない表情で戻ってきました。

選手達にコーチが言いたい事が分かる？と尋ねたら「分かる」と答えが返ってきました。自分達で考えさせようとも思ったのですが今年初めての大会なので、あえて喝を入れました。

後半は動きが変わり、今までの素晴らしいプレーをして最後の試合を勝利で飾ってくれました。

選手みんな、3位入賞おめでとう！

目標である優勝には届かなかったけど最高のプレーをしてくれました。

初めての大会でここまで戦えると思っていなかったのが驚かされたし、感動させてもらいました。ありがとう！

次はみんなの目標である優勝を目指して頑張りましょう！

強豪と言われるチームはシュートの精度、決定力が高かったですね。

どんなに試合の内容が良くてもチャンスを決めるか決めないかで試合の結果は大きく変わってしまいます。

これからの練習ではどんなプレーにも精度を高めていけるように取り組んでいって欲しいと思います。

大会関係者の皆様、2日間ありがとうございました。素晴らしい大会に参加させて頂きありがとうございました。また来年も宜しくお願いします。

2日間応援して頂きましたご父兄の皆様、ありがとうございました。

選手達はおもてる力を発揮して最高の試合をしてくださいました。沢山褒めてあげてください。

応援に来てくれたOB、OGのみんなありがとう！

みんなの顔を見るだけで選手達は元気になります。また機会があったら応援してあげてください。

NACカップ参加選手達へ

me&you組は常にみんなの結果を気にしていました。仲間としてNAC組にも頑張ってもらいたいという思いでいました。

仲間って本当に大切ですね。

NACの選手達がとても頑張っていたとコーチ達から聞きました。沢山の経験とみんなの頑張りに嬉しくなりました。

この経験を生かして次の大会も頑張ろう！活躍を期待しています。

コーチ：熊坂



